DEPARTAMENTO DE PRENSA CAMPAÑA PRESIDENCIAL DE PATRICIO AYLWIN PERIODO PRESIDENCIAL 000228 ARCHIVO

# REVISTA QUE PASA FAVORECE A CAMPAÑA DE HERNAN BUCHI, DENUNCIO COMANDO DE PATRICIO AYLWIN

El Comando de la Campaña Presiderial de Patricio Aylwin denuncia a la opinión pública el uso de spots publicitarios de la Revista QUE PASA en favor de la campaña de Hernán Büchi.

En una declaración pública, se señala que hace una semana fue la difusión de consignas propias de ese candidato. Ahora es un ataque al abanderado de la Concertación de Partidos por la Democracia.

El Comando manifiesta su protesta por este tipo de intervención electoral de un medio que se dice independiente y que viola las propias disposiciones legales sobre la materia.

Por lo tanto, exige el inmediato retiro de esos spots de la propaganda televisiva.

## AGENDA DE PATRICIO AYLWIN

#### Domingo 3 de Septiembre:

18:00 hrs. - La Confederación Nacional Solidaridad y Trabajo, que agrupa a organizaciones de cesantes, sub-empleados, ollas comunes y talleres laborales, le hará entrega a Patricio Aylwin la "Propuesta de los Pobres". El acto se realizará en Arturo Prat 1490.

# ACTIVIDADES DE LA CONCERTACION

## Lunes 4 de Septiembre:

11:00 hrs. - Conferencia de Prensa de la Comisión de Minería de la Concertación de Partidos por la Democracia, para referirse a diversas situaciones que están ocurriendo en CODEL-CO-CHILE. En el encuentro participaron los economistas Ernesto Tironi e Iván Valenzuela, Alameda 309.

- ARRINDE

El lunes se oficializan Comandos en todo el país GON GRAN FE EN EL TRIUNFO ADHERENTES DE PATRICIO AYLWIN CONMEMORAN ESTE 4 DE SEPTIEMBRE

Un llamado a "constituir oficialmente los Comandos Comunales y Provinciales de la Campaña de Patricio Aylwin en todo el país", hizo el coordinador territorial orlando Cantuarias, quien señaló que el 4 de septiembre la conciencia democrática de Chile recuerda la fecha en que el pueblo soberanamente, a través de elecciones libres e informadas, elegía a sus gobernantes".

Precisó Cantuarias que en conmemoración de ese día , este lunes a lo largo del territorio nacional, los Comandos se reunirán en Asambleas de trabajo donde, además de precisar el Programa de Reconstrucción Democrática, se dará a conocer el plan de acción de los 100 días previos a las elecciones.

Reiteró que en éstas instancias confluirán los representantes de los 17 partidos concertados e independientes, que " quieran cerrar el capítulo del autoritarismo y recuperar una convivencia civilizada el 14 de diciembre próximo ".

Coordinados por el área Territorial de la Campaña Presidencial de Patricio Aylwin, los Comandos tendrán como tarea promover, incentivar y organizar los 200 mil Comités de la Victoria que, en todo el país, lograrán el triunfo de las fuerzas opositoras. Estos Comités, serán " las organizaciones de base de la campaña, la fuerza motriz desde donde se elaborarán, planificarán y ejecutarán las diversas actividades, con el propósito de " conseguir la máxima adhesión al candidato Patricio Aylwin y el Programa de Gobierno Democrático ".

Orlando Cantuarias señaló, no obstante su llamado, que " sabemos que en un 70 por ciento de las 335 comunas y 51 provincias de Chile los Comandos ya están trabajando, pero pretendemos que este 4 de septiembre éstos se oficialicen y se creen otros, para aumentar esta larga cadena que día a día se irá sumando por el triunfo del candidato de las fuerzas democráticas.

Añadió luego que la celebración se hace a través de éstas instancias, porque ellas representan a la inmensa mayoría de los chilenos que desean recuperar la democracia. "Los Comandos constituyen la base social y, por consiguiente, reflejan la voluntad ciudadana, que durante la campaña se expresará en cada calle, en cada población, en cada pueblo, en cada ciudad manifestando su compromiso con el abanderado de la Concertación por la Democracia".

"La organización, el trabajo y la unidad de la mayoría será nuestra carta de triunfo ", dijo, añadiendo que desde el lunes serán "miles y miles los voluntarios que trabajarán por Patricio Aylwin ".

Concluyó señalando que "a través de los Comités de la Victoria nos proponemos ofrecer un espacio protagónico y de activa participación al pueblo chileno, en el gran desafio de ganar la democracia para Chile ".

Patricio Aylwin en reunión con Evangélicos GOBIERNO DEMOCRATICO NO LEGISLARA SOBRE EL ABORTO Y RESPETARA LIBERTAD DE CULTO.

El Candidato Presidencial Patricio Aylwin, se manifestó claramente contrario a legalizar sobre el aborto. Tales expresiones las vertió durante una reunión informativa con el Consejo de Pastores Evangélicos de Chile.

En la oportunidad, expuso las bases programáticas de su candidatura, elaboradas por la Concertación de partidos por la Democracia.

Los pastores, por su parte, le señalaron al abanderado de la oposición la necesidad que ellos tienen de informarse, no sólo para tomar sus propias decisiones, sino que también para orientar a sus fieles con el fin que puedan elegir con fundamento la opción que estimen más conveniente.

Fundamentalmente, los Evangélicos estuvieron interesados en conocer la opinión del candidato respecto de la libertad de conciencia, el respeto al derecho de las minorías, el resguardo de la institución de la familia, el cuidado de los valores morales y espirituales, así como su posición sobre el aborto.

Patricio Aylwin respondió todas las consultas que le formularon, haciendo hincapié en el compromiso que el contrajo con el programa de gobierno, pero dejando establecido que, de ser elegido, gobernará en forma independiente, sin aceptar directrices ni imposiciones de ninguno de los partidos. que conforman el conglomerado opositor.

Respecto al aborto, el abanderado de la oposición democrática, se manifestó claramente contrario a impulsar iniciativas tendientes a legalizarlo. También, destacó ante los Obispos evangélicos el rol y la institución de la familia, como el ente aglutinador de la sociedad.

Aylwin les habló también sobre la reconciliación y la unidad de los chilenos para lograr una verdadera pacificación.

Junto al candidato, estuvieron también presentes en la reunión los dirigentes Tomás Pablo, Alfredo Lorca, René Abeliuk y Sergio Trucco.